



Hno. Amador Fernández Fernández
PROVINCIAL
(CASTILLA)



Hno. José L. Fonseca
1º CONSEJERO
(Aragón)



Hno. José Ramón Pérez Acosta
2º CONSEJERO
(Bética)



Hno. Juan José Ávila Ortega
3º CONSEJERO
(Castilla)



Hno. José Miguel Valdés Grande
4º CONSEJERO
(Bética)



Hno. Moisés Martín Boscá
5º CONSEJERO
(Aragón)



Hno. Benigno Ramos
6º CONSEJERO
(Castilla)

La Orden Hospitalaria de San Juan de Dios ha unido las tres provincias religiosas en España en UNA SOLA y ha nombrado el nuevo grupo de dirección – Provincial y seis Consejeros -cuyos nombres aparecen arriba.